

## LE CHOEUR INTERLIED CHANTE AU PROFIT DE L'ASK



**D**imanche 18 novembre, le Choeur Interlied, composé de nombreux chanteurs et interprètes primés, ont offert un concert en l'Eglise Saint-Martin au profit de l'association "Avec les Soeurs de Kisantu". Ce concert a ravi le public sucycien avec un programme varié et agréable. Marc Dubois, Président de l'association, annonce : "les fonds récoltés vont nous permettre d'offrir plusieurs bourses d'études pour des enfants orphelins et seuls au monde, dans le cadre de notre action de parrainage d'enfants et de jeunes à scolariser au Congo". Grâce à l'association, plus de 25 jeunes bénéficient d'une prise en charge de leurs frais de scolarité, certains ont même pu poursuivre des études universitaires en médecine, agriculture ou informatique.